

Comme on en avait discuté brièvement lors de notre dernière rencontre, je suis favorable à la candidature d'un candidat communiste à l'élection présidentielle, en l'occurrence Fabien ROUSSEL.

Ce n'est pas pour avoir un candidat à tout prix, non. Mais je pense que le parti communiste incarne la seule entité politique qui d'une part à un programme résolument à gauche et d'autre part la volonté d'exercer le pouvoir. Et je pense qu'il y a un espace politique pour nos idées d'un point de vue social et économique face à un PS discrédité, des écolos qui n'inspirent pas grande confiance et la France insoumise qui a dilapidé à vitesse grand V l'espoir qu'elle avait fait naître avec son très bon score à la présidentielle 2017. Je crois capable Fabien ROUSSEL et de rassembler les électeurs communistes et de s'ouvrir plus largement aux électeurs de gauche.

Je sais que tu es favorable également à une candidature communiste et je te soutiendrais dans cette optique là.